

Pierre-Paul Bertin intronisé au Mur des célébrités

Hommage posthume à l'artiste multidisciplinaire



Publié le 09 juin 2015

<p>La photo de Pierre-Paul Bertin vient s'ajouter à celles de 21 autres personnalités sur le Mur des célébrités. (Photo gracieuseté)

</p>

Photos par

HOMMAGE. Le conseil d'arrondissement de Beauport a commémoré le talent et la contribution exceptionnelle au développement culturel de Beauport du peintre, sculpteur, graveur et muraliste Pierre-Paul Bertin en dévoilant sa photographie sur le Mur des célébrités du Centre de loisirs Monseigneur-De Laval.

Le portrait souvenir de cet artiste multidisciplinaire de renommée internationale vient s'ajouter à ceux de 21 autres célébrités qui immortalisent leur dévouement, leurs exploits sportifs et les succès de leur carrière dans divers domaines, sur les cimaises de la salle du conseil d'arrondissement, depuis la création de cette activité de reconnaissance en 1989.

Plus d'une cinquantaine d'invités ont assisté à cette rencontre hommage, dont la représentante du Consul général de France à Québec, Emmanuelle Pavillon-Grosser, et le député de Montmorency, Raymond Bernier. Six personnalités déjà intronisées, Laurent Breton, Raymond St-Laurent, Fernand Gosselin, Daniel Parent, Armande Marcoux Langelier et Marcel Simard étaient aussi présentes.

Une carrière exceptionnelle

Beauportois d'adoption, Pierre-Paul Bertin est né en 1926 en France où sa carrière a débuté et s'est poursuivie sur des décennies au Québec, de 1967 jusqu'à son décès en 2006. Ses œuvres se retrouvent dans plusieurs pays et on peut en admirer plusieurs à Beauport où il a aménagé avec son épouse Paule Robert un jardin de sculptures à l'arrière de leur résidence, à l'angle de l'avenue Royale et de la rue Doyon. Une de ses créations en bronze orne aussi la place publique inaugurée en 2009 sur la rue qui porte son nom longeant la piste cyclable Le Corridor des Beauportois, à l'intersection de la rue Blanche-Lamontagne.

«Puissant et génial, Pierre-Paul Bertin a su explorer la nature québécoise et l'exprimer à sa manière avec ses aptitudes remarquables. De nombreux prix et distinctions ont récompensé ses œuvres à travers le monde», a mentionné le directeur du Conseil beauportois de la culture, Denis McKay, lors de son mot de présentation.

Un artiste généreux

Invitée à prendre la parole, la présidente de l'arrondissement de Beauport, Marie France Trudel, a tenu à saluer la générosité de l'artiste qui a partagé avec les Beauportois depuis 1982 son talent et sa perception de la nature québécoise à travers ses œuvres monumentales.

L'épouse de l'artiste, Paule Robert Bertin, a conclu les allocutions en soulignant que le dévoilement de la photo de son mari sur le Mur des célébrités l'incitait à poursuivre son engagement pour la diffusion de ses créations.

Pour avoir un aperçu de l'ensemble de l'oeuvre de cet artiste multidisciplinaire, visitez le site <http://www.pierrepaulbertin.com/> (<http://www.pierrepaulbertin.com/>)